

# Auszeichnung von der Außenministerin Japans an Herrn Volker Geball, Vorsitzender der Deutsch-Japanischen Gesellschaft zu Lüneburg e.V.

---

 [hamburg.emb-japan.go.jp/itpr\\_ja/11\\_000001\\_01260.html](https://hamburg.emb-japan.go.jp/itpr_ja/11_000001_01260.html)

2024/8/1

Für seine Verdienste für die Förderung der Völkerverständigung zwischen Japan und Deutschland, insbesondere im Bereich der Partnerstädte gab das Außenministerium Japans ihre Entscheidung bekannt, Herrn Volker Geball, Vorsitzender der Deutsch-Japanischen Gesellschaft zu Lüneburg e.V., die Auszeichnung der Außenministerin zu verleihen (siehe [Pressemitteilung vom Außenministerium](#)).

Herr Geball trat 1989 in die Deutsch-Japanische Gesellschaft Lüneburg ein, war Vorstandsmitglied und stellvertretender Vorsitzender. Im Jahre 2007 wurde er zum Vorsitzenden ernannt. Er setzte sich besonders für die Freundschaft und den kulturellen Austausch beider Länder ein. Insbesondere hat er sich um die Vertiefung der Beziehungen zwischen der Hansestadt Lüneburg und der Stadt Naruto in der Präfektur Tokushima engagiert, die seit 1974 eine Städtepartnerschaft mit Lüneburg unterhält. Der Besuch von Delegationen aus Naruto alle zwei Jahre und die Organisation von Veranstaltungen besonders zum Jubiläum der Städtepartnerschaft haben wesentlich zur Förderung eines erfolgreichen Austausches zwischen den Bürgern beider Städten beigetragen.